

PRALINEN

Wir waren im Projekt Pralinen und haben ein paar Interviews geführt.

In diesem Projekt sind 12 Kinder.

Die Kinder backen und probieren Pralinen.

*Am Montag backten die Kinder fleißig 310 Aprikosenkonfekt
und am Dienstag 213 Schokoknusperle.*

Die Kinder arbeiten viel mit Lebensmitteln und mit den Händen.

Es ist nicht schwierig zu backen. Übrigens Frau Sauermann ist die Projektleiterin.

Die Kinder berichteten uns, dass die Pralinen lecker sind.

Und die meisten Kinder finden das Projekt gut.



Theodor & Seckin